



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2635

08/01/2020

4638

**AUTOR/A: SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, Pablo (GVOX)**

#### RESPUESTA:

La Fábrica de Harinas La Confianza, situada en el término municipal de Tordehumos (Valladolid), es un inmueble de titularidad estatal, adscrito a la Confederación Hidrográfica del Duero del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Dicha construcción fue adquirida mediante expropiación con motivo de las obras realizadas para el encauzamiento del río Sequillo en 1964.

Actualmente este inmueble no presta servicio a ninguna Unidad de la Confederación Hidrográfica del Duero y se han realizado en el mismo tareas de rehabilitación o mejora.

En la actualidad se está contemplando su inclusión en una relación de edificios, por los que el capital privado ha mostrado su interés en alguna ocasión, con el fin de un posible aprovechamiento, permitiendo con ello que se lleve a cabo la rehabilitación, conservación y puesta en valor de este tipo de inmuebles.

Madrid, 19 de febrero de 2020